

# BMW Moto Club : une concentration de « routards »

Créé en mai dernier, le BMW Moto Club de Nouvelle-Calédonie prend peu à peu ses marques et regroupe déjà plusieurs dizaines de membres. Avec comme maître mot : la moto passion, la nouvelle association tient aussi à jouer son rôle fédérateur des motards du territoire.

**R**éuni à la Créperie du Rocher, la semaine, le tout jeune club BMW de Nouvelle-Calédonie a déjà parcouru son petit bonhomme de chemin, depuis sa création en mai dernier. Sous l'impulsion de son président Christian Doncieux et de son vice-président Dominique Metge, l'association a très vite grandi, puisqu'elle ne compte pas moins de 40 membres, dont 23 propriétaires de machines BMW, d'une italienne et d'une japonaise.

La soirée a permis à tous les membres, et à leurs invités — essentiellement les présidents des autres clubs moto — de faire plus ample connaissance et d'échanger autour de leur passion du deux-roues.

« Notre club défend une charte de bonne conduite qui comporte notamment le respect de tous les usagers de la route et des autres motards en général, explique Christian Doncieux qui baigne dans le monde de la moto depuis son plus jeune âge. Nous comptons aussi nous associer à des actions caritatives pour venir en aide à ceux qui en ont besoin. »

## Des dévoreurs de bitumes

Parallèlement, le club organise des sorties à un rythme mensuel. La prochaine au programme aura lieu le 20 novembre dans le Grand Sud. Le 11 décembre un concours de beauté des motos de légende de la marque est organisé à destination des propriétaires de machines de collection. Parmi les projets

phares du club, on relève une grande balade, à moto, en Nouvelle-Zélande, le 11 décembre. Ça ne chôme pas au sein du bureau ! « Notre club regroupe plutôt des routards que des pistards, constate le président. Des gens qui aiment rouler et avaler des kilomètres. En Calédonie, nous avons encore la chance de retrouver dans le monde motard l'ambiance qui régnait en métropole, il y a 20 ans. C'est cet esprit que nous voulons défendre et partager avec les autres clubs motards. Il n'y a pas de rivalités entre nous. Il faut en profiter pour faire du monde des

motards une force de proposition, pour organiser, par exemple, des sorties hors territoire. Plus nous serons nombreux, mieux nous pourrions négocier des séjours, des stages sur piste, etc. » conclut le président Christian Doncieux qui caresse le rêve d'organiser bientôt une vraie concentration motarde en Calédonie. Un rêve qui ne demande qu'à devenir une réalité...

**Pour tout renseignement sur le BMW Moto Club : tél. 78 28 86 ou 77 39 89 ou par mail : cdconsultant@mls.nc.**



Une grande partie des membres du BMW Moto club, lors de leur soirée à la Créperie du Rocher. L'adhésion est à 8 500 francs (à 50 % pour le conjoint). Le club tient pour l'instant ses réunions chez Prestige Motors. Au fait, le club est à la recherche d'un local pour y installer son siège.

03-11-85